
 

 

 

 

約３カ月ぶりの学校生活。1 時間遅れの登校とはいえ，新たな仲間との学級生活，４０分×６時間

授業，新しい生活様式，そして連日１６時頃までの活動などで，心身ともにかなり疲れたことでしょ

う。皆さんよく頑張りましたね。お疲れさまでした。 

１週間の学校生活を終えて一人ひとりがどのような気持ちを抱いたのか，ぜひ教えてほしいと思い，

先週末に Classroom で質問をしました。回答してくれた皆さん，ありがとうございました。皆さん

のコメントを読むと，新しいクラスでの生活を何とかスタートできたようですね。ちょっと安心しま

した。今週も先週同様の生活リズムで過ごします。“いつもの学校生活”に戻るための準備期間と捉え，

クラスの仲間と共に手に手をとって頑張っていきましょう。 

ただ，学校生活を送る上で不安や心配なことがある時は，遠慮なく担任の先生や学年の先生，保健

室の先生などに相談してくださいね。いつでも力になります。 

 

「１週間を過ごしてみて，今の気持ち」   ＊一部紹介します。 

○まだ生活リズムを取り戻せていなくて疲れました。まだクラスの人たち全員とはお話が出来ていな

いのでもっと仲良くなりたいです。 

○１週間を終えて３カ月間休みだったので朝が辛かったり帰ってきてからとても疲れたりしました。

ただ，久しぶりに友だちに会えることができて，共に学習し互いに高め合えたのかなと思いました。

再来週には中間テストがあるのでそれに向けて頑張っていきたいです。 

○１週間終わってホッとしてます。また休み時間友達と話したりして楽しい学校生活でしたが，久し

ぶりの学校だったので少し疲れました。 

○今までの学校生活とは少し違いましたが，久しぶりに友達に会えたり，授業が受けられたりして，

楽しかったです。 

○クラスに馴染むことができ，嬉しく思います。また部活がないのが少し寂しく感じます。 

○久しぶりの学校で毎日疲れたけれど，自分で分からなかった所を授業で理解できて，充実した１週

間になりました。来週も頑張りたいです。 

○この１週間疲れました。おかげで就寝時間はとても早くなっていました。また，新しいクラスで友

達ができるかという不安もありましたが，今まで会話したことのない人とも仲良くなれました。良

かったです。これからは，生活リズムをしっかり整えながら明るく学校生活を送っていきたいです。 

○みんなにやっと会うことができ，とても嬉しいです！少しずつ新しい友達ができ，より楽しくなっ

てきました！！しかし，感染予防のため，あまり話すことができず「名前を知らない」「話したこと

がない」という人がクラスの中に多くいるため寂しいです…。早くコロナが収まってほしいと改め

て思った１週間でした。 

○登校や授業時間などが違うのが慣れない。 

○学校が再開できてとても嬉しいです。学校に行って勉強できるということは決して当たり前ではな

いということを知った今，学校に行って友達に会って勉強してという日々がとても嬉しく楽しく感

じられます。土日もなくていいくらい学校が楽しいです！係や委員会が決まり，クラスの構成がで

きてきたので，これからどんなクラスになるかワクワクしています。月曜日に登校するのがもう待

ち遠しいです！ 
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○３カ月ぶりに１週間連続で通ったので，すごく疲れましたが，１時間遅れての登校なので，多少は

楽だったと思います。今週１週間通って，学校生活にも慣れたし，クラスの友達とも話すことが増

えたので，嬉しいです。またしばらくして，今まで通りの時程に戻るときに，疲れすぎないように

今まで通りの生活リズムは崩さないようにしたいです。 

○疲れたなぁって気持ちです。何故だか学校では感じませんでしたけれど。 

○100％戻ったというわけではないけれど戻りつつあるから，ここからも少しずつ前進していってま

た元の生活に戻ってほしい。 

○元の生活に慣れていくにつれて密になりがちなように感じました。また，マスクをつけて会話して

いるので友だちの話していることが聞きにくかったりして少し不便だと感じました。 

○登校するためのバスがなくて困っているところはありますが，久しぶりに友だちに会えて，新しい

クラスメイトとも授業を一緒に受けられていてとても楽しいです！去年，絆が深まった体育祭や合

唱祭がないので，クラス全体が仲良くなれるか不安ですが，とても楽しいです。 

○学級の雰囲気がよくとても安心しています。まだ緊張感，恥ずかしさの混じったクラスではありま

すが，時間をかけながらひとつになれたらいいなと思います。 

○久しぶりに友だちと会えてうれしかったです。すごい静かなクラスでびっくりしましたが，授業態

度などはすごく真面目でいいクラスだなと思います。 

○１年生ではほかのクラスだった人たちとも沢山お話ができて良かったです。勉強も再開して，分か

らなかったところも理解できるようになってきたので，この流れで中間テストも頑張っていきたい

です。いろんな行事がなくなったのは残念でしたが，今年も沢山の思い出を作りたいです。 

○学校が始まり一週間が経ち普段よりだいぶ疲れているのがよく分かります。少しずつ体を慣らして

いき、昨年できなかったことをできるよう力を尽くしたいです。 

○遅くに登校し、早くに帰るのでたくさん時間がありました。たくさん時間があったことで、勉強時

間や睡眠時間がたくさん取れたので時間を有効活用できました。 

○今まで休みが長かったので，週末が短く感じている。早く日常生活に慣れなければ，体調を悪くし

てしまいそうなので，早く身体を元に戻しておきたい。 

 

 今年度最初の定期考査である中間考査が６月２３日（火）～２４日（水）に行われます。６月５日

（金）に試験範囲表と学習計画表が配付されましたが，自分に合った学習計画を立て，早速金曜日か

ら実行できていますか？ 学校生活再開の疲れもあるかと思いますが，計画的にテスト勉強に取り組

み，しっかりと準備をして考査に臨んでほしいと思います。なお，６月１６日（火）から朝学習も始

まりますので，その時間も有効活用しましょうね。 

＊今回“考査前学習会”は実施しません。質問・疑問がある人は，休み時間等を利用して教科担当

の先生に質問し，早めに解決するようにしてください。 

《保護者のみなさまへ》 

★フェイスシールドの購入について 

 ６月４日付けの学校だよりでもお知らせいたしましたが，コロナウイルス感染予防のさらなる対策

として，生徒一人ひとりにフェイスシールドを配付していきたいと考えています。できる限り話し合

い活動やペア学習などの授業形態はしない予定ではありますが，授業の形態によっては，フェイスシ

ールドを使用して授業を行っていきたいと思います。フェイスシールドの値段は，一人あたり約７０

円です。購入につきましては，学年費の学年活動費から支出したいと考えております。何卒，ご理解

とご協力をお願いいたします。 
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